

平成 28 年 9 月 1 日 00289 号

編集者:佐藤 寿春

北見武道通信

北見市幸町 8 丁目 4-4(佐藤整骨院内)

NPO 法人北見市武道振興協会事務局発行

直通:090-5986-0839

代表:0157-22-2212 Fax:0157-23-0581

satou.toshiharu@navy.plala.or.jp

URL <http://www.kitamibudokan.org/>

ニュースレター【事務局情報】 武道指導向上事業における武道(柔道)講習会開催！



8 月 17 日(水)北見市武道館に於いて、北海道教育庁オホーツク教育局が主催する平成 28 年度武道指導向上事業における武道(柔道)講習会が行われました。女性 4 名を含む中学体育教諭 28 名が熱心に講習会を受けていました。

北見市武道館で火災訓練が実施されました！

8 月 26 日(金)北見市武道館に於いて火災訓練が実施されました。この日は雨も上がり、多くの利用者の方にも参加していただいたの訓練となりました。合図の火災報知器が作動すると、報知機に組み込まれたサイレンが鳴り響き「火災報知器が火災を感知しました。非常口はこちらです。」と館内アナウンスが流れると、本番さながらの緊迫した状態になりました。すぐさま職員スタッフは作業を中断、施設長の指示の下、落ち着いた行動で 119 番通報や避難誘導、けが人搬送、消火放水など無事盛りだくさんの訓練を行いました。



第21回北見市総合武道祭 北見市総合武道祭各団体の演武状況！第21回北見市総合武道祭の演武状況を毎週ご紹介していましたが、



今回で最終回となります。武道祭演武最終は、北見空手神武館の少年部が空手の形を披露しました。基本的形(平安二段・バツサイダイ・コウソクンダイ)を小学 1 年生から中学 2 年生までの 6 名が観客や応援に来た父兄の前で見事な形を演武しました。北見空手神武館の藤原円館長は「武道祭を通じて子供たちも成長し、うれしく思います。今後も参加したいと思います。」と子供たちの成長ぶりに満足げに取材に応じてくれました。武道祭はこの演武をもって終了となりますが、道場 1 ではまだ、第 3 回少年少女柔道大会が決勝戦を迎えていて大盛り上がりとなっております。第 21 回北見市武道祭は、多くの団体の協力で盛会裏に終了することが出来ました。

連載「武道宝鑑」第 6 弾 剣道の奥義を語る 高野佐三郎 大日本武徳会剣道範士

高野 そうです『みつく』などの説明でも、剣道からいうと、『膝に扇を立てたるが如し、歪めば曲る、みつけば貫く…』などというて居りますが、そんなことをいっても、若い人あたりには何にもならない、今の人は深く禪の極意の研究をする人が少ないから、手っ取り早く説明しなければそこまでの修行が出来ない。問 剣道では足を拂うことは、絶対にやらないことになって居りますか。高野 今では剣道では足を拂うことは認めません、以前も柳剛流だけはやりましたが、今では薙刀だけです。問 内藤先生が武者修行をしているときに、柳剛流に始めて出会ったので、非常に叩かれたという話をされました。高野 警視庁に一人笠原というのがいたが、これが柳剛流で脛当を着けてやれば、大抵やられました。問 柳剛流とやる時は、脛当をやったんですか。高野 そうです、が、…つづく